
 

 

 
 
 
 
 
 

 
N'AGISSEZ PAS EN FONCTION DE VOS RÊVES 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. La question des rêves est toujours un problème 
pour les gens. Certains peuvent être interprétés. Les rêves des prophètes sont de véritables 

rêves. Ils sont faits sur l'ordre d'Allah جل جلاله. Parfois, les prophètes n'ont pas reçu de révélations 
et les ordres leur sont donc parvenus directement par les rêves, ou bien ils ont eu à la fois 
des rêves et des révélations. 

Mais les gens normaux ne doivent pas agir sur la base de leurs rêves. Les personnes 
qui font des rêves ne doivent pas penser : "On m'a ordonné ceci dans un rêve, je dois le 
faire". Vous pouvez le faire si c'est bon. Sinon : " Je ferai ceci et cela de ma vie ", il n'est pas 
nécessaire d'agir en fonction du rêve qu'ils ont fait. Parce que l'ordre d'Allah 'Azza wa-Jalla 
est clair. Les choses que nous devons faire sont claires. 

Il y a de bons rêves. Les interpréter correctement sera le moyen de faire le bien. 
Lorsqu'ils font un mauvais rêve, il est préférable de ne pas le partager. Il n'y aura pas de 
mal. S'ils le partagent avec tout le monde - quand quelqu'un de compétent en interprétation 
le fait bien, ce sera bien. S'il le fait mal, ce sera mauvais. Il n'est donc pas bon de le partager 
avec tout le monde, ni d'interpréter à sa guise. S'ils font un bon rêve, ils doivent louer Allah 

 et faire du Shukr. S'il fait un mauvais rêve, il n'est pas nécessaire de le partager. Tant جل جلاله
qu'ils ne le racontent pas, il n'y a pas de mal. 

La plupart des gens, les gens de Dunya ne montrent pas beaucoup d'importance à 
cela. Néanmoins, de nombreuses personnes sont influencées par les rêves qu'elles font. Ils 
sont démoralisés et disent : "Nous avons fait un mauvais rêve". Lorsque vous faites un 
mauvais rêve, tant que vous ne le partagez pas, ce n'est pas important. Si vous faites un bon 

rêve, louez Allah جل جلاله, faites du Shukr et espérez qu'il soit pour le mieux insha'Allah. 

Lorsqu'il est bon, à moins que vous ne fassiez l'Istikharah, il n'est pas nécessaire de 
le suivre. "Cette personne se mariera avec vous. Cette personne est bonne. Cette personne 
est mauvaise." Il n'est pas nécessaire de regarder les gens en bien ou en mal en se basant sur 
un rêve. Car seuls les prophètes ont de vrais rêves et on leur dit ce qu'ils doivent faire. 



 

 

 

 

 

 

 

En termes de charia, vous ne pouvez pas agir sur la base d'un rêve. Si le rêve est 
bon, il est bon. Mais si un rêve vous dit de ne pas faire le bien, ou si vous voyez que telle 
personne est bonne et que telle autre est mauvaise, n'y prêtez pas attention. Car vous aurez 

fait " الظن سوء ", "Su'u z-Zann", de mauvaises suppositions à partir de rien. Et vous 

obtiendrez de la méchanceté. Qu'Allah جل جلاله nous protège. 

Par conséquent, la question des rêves est une question à laquelle il faut prêter 
attention, en particulier par les gens de la Tariqah. Si les gens de la tariqah agissent [en 
conséquence], shaytan entre par cette porte et dit : " Vous êtes en train de faire un rêve. " Il 
peut faire passer le mauvais pour le bon et le bon pour le mauvais. Il y a aussi des rêves de 

shaytan. Soyez donc prudents. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Puissions-nous ne pas obéir à nos 
egos et toujours garder notre ego au plus bas. Puissions-nous ne pas faire ce que nos egos 
veulent. 

En ce qui concerne les rêves, comme nous l'avons dit, il y a des rêves shaytani et des 
rêves Rahmani. Tout ce que les gens voient, imaginent ou font pendant la journée, ils 
peuvent le voir dans leurs rêves la nuit. Par conséquent, il faut faire attention à la question 
des rêves. Puissent-ils être le moyen de faire le bien.  

Si un ordre vous est donné dans un rêve d'aller ici et là et de faire ceci et cela, il n'est 

pas nécessaire de suivre cet ordre. Qu'Allah جل جلاله fasse de nos rêves le moyen de la bonté 
insha'Allah. Puissions-nous avoir toutes sortes de bonté insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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